



おおきな木



豊中市立庄内西小学校

令和5年10月17日

通級指導教室担当 大北 泉

このところ、やっとな秋らしい気候になってきました。低学年の子たちは、秋さがしてバッタをつかまえたり、どんぐりを見つけたり、大きくなったサツマイモ掘りをしたりするなど、秋らしい活動をしています。

今年度も、残り半分を過ぎました。お子さんの学習や手先、体の動き、気持ちなど、心配なこと、気になることはありませんか？「通級指導教室」では、その子の苦手な部分をていねいに取り組み、力をつけていきます。学年の途中からでも入級できます。お子さんの困り感を少しでも取り除くために一緒に学習をしてみませんか？

いつでも、ご連絡ください。来月にある個人懇談の時に相談していただいてもいいですよ。

さて、今回も通級指導教室で取り組んでいる学習を紹介します。

トレーニング

参考：川上康則監修『体の動き しくみとトレーニング』（2021）ナツメ社

宮口幸治・宮口英樹編著『不器用な子どもたちへの 認知作業トレーニング』（2014）三輪書店

『おおきな木』に、興味がある、通ってみようかなと思われたら、校長か担任、または、大北までご相談ください。「相談だけ」でもいいです。いつでも申し込みができます。

※おおきな木については、ホームページに載せている通信 No.1 に詳しく説明していますので、参考にしてください。